

## LAS PROVINCIAS, 17-06-07

*Las agrupaciones, protagonistas en Càlig, Salzedella y Les Coves*

Las agrupaciones de electores que este año concurrían a las elecciones por varios municipios donde se despertó un fuerte movimiento social, han sido los grandes protagonistas de la comarca. Todas ellas han logrado hacerse con las alcaldías o bien han sido claves para otorgar la vara de mando.

En Càlig, José Anglés (PP) fue elegido alcalde al conseguir el apoyo de la candidatura progresista y antivertederero agrupada como Agrupació d'Electors de Càlig (AEC). En Salzedella, una de las cabezas visibles de la lucha antivertederero, Abelardo Ripoll, es desde ayer alcalde.

Tal triunfo de los movimientos sociales antivertedereros se ha repetido en Torre en Doménec y Les Coves de Vinromà, donde el PP ha pasado a la oposición.

*J. MAURA/ CASTELLÓN*

## LES COVES DE VINROMÀ LA CAIXA RURAL TAMBIÉN CONMEMORA SU ANIVERSARIO.

*La cooperativa festeja sus 75 años con una comida. Tras la asamblea, unas 420 personas disfrutaron de la cita de hermandad.*

*21/05/2007 LUCÍA NOS*

La Caixa Rural de Les Coves celebró ayer la última jornada de la Festa del Coperativisme. Durante tres días, los socios y clientes de esta entidad han conmemorado el 75º aniversario de la misma y de la cooperativa de este municipio, participando en diversas actividades tanto de carácter lúdico como social.

Los actos de ayer comenzaron con el desarrollo de una asamblea de socios. En la sesión se dieron a conocer algunos datos sobre el buen funcionamiento de la entidad. Su director general, Enrique Rodríguez, destacó la continuidad de la "línea positiva de los últimos ejercicios, teniendo unos beneficios antes de impuestos y de dotación obligatoria al FFPC de 281.000 euros".

A continuación de la asamblea, se celebró una comida de hermandad destinada a los socios de ambas entidades. Los 420 asistentes degustaron una exquisita paella realizada por los cocineros del restaurante Els Arrosers, de Benicàssim.

Pese a que las actividades de estos días hayan llegado a su fin, la cooperativa y la Caixa Rural de Les Coves organizarán diversos actos durante el año para continuar conmemorando los 75 años de su fundación.

## LES COVES LA MULTINACIONAL HOLANDESA INICIA LAS PRUEBAS DE SU FÁBRICA DE PALAS DEL SECTOR EÓLICO.

*LM Glasfiber activa su planta y busca personal en la comarca.*



*Hay demandantes para 100 empleos, desde Benlloch o Cabanes, entre otros. El alcalde electo asegura el futuro del polígono industrial, "pero sin vertederero".*

*05/06/2007 NOELIA MARTÍNEZ*

Varios operarios trabajaron ayer por la mañana en la planta (foto), tras asistir a cursos de formación.

Foto: MANOLO NEBOT

El sector eólico ya tiene una nueva planta de producción en la provincia, que se une a las de la Vall d'Uixó y Segorbe. Es el caso de la fábrica de palas para aerogeneradores, sita en les Coves de Vinromà, cuya actividad en periodo de pruebas inició ayer por la mañana la multinacional holandesa LM Glasfiber.

El incipiente complejo industrial donde se emplaza la instalación arrastra la polémica por el vertederero proyectado, que motivó la moción de censura al gobierno del PP y la victoria en las elecciones de la agrupación surgida de la plataforma vecinal en contra, Junts Pel Nostre Poble (JNP). El alcalde electo, Jacobo Salvador, recordó el fallo judicial vigente que anula el pleno en el que se aprobó provisionalmente el polígono ambiental, pero apostó por facilitar los trámites burocráticos para mantener la zona, "sin el vertederero". Para ello, prevé, a partir de la toma de posesión del 16 de junio, una reunión con Geimesa, de GyC, urbanizadora del área.

Según el actual edil, Gustavo Viol, una fórmula podría ser "la reprogramación del sector A y la desaparición del B, del vertederero; o la declaración de interés comunitario". Sobre la planta eólica, indicó que "se están tramitando los permisos ambientales, cuentan con licencia de actividad y hay que resolver la de obras, que se dio cuando todavía no estaba el suelo reparcelado".

Según Adecco, empresa encargada de la selección de personal para la empresa, la multinacional holandesa necesita un centenar de operarios de producción y responsables de departamento.

La mayor parte de los demandantes son originarios de les Coves de Vinromà, Alcalà de Xivert, Benlloch, Vall d'Alba, Cabanes o Torreblanca. A este respecto, Viol indicó que "se comunicó la oferta a los agentes de desarrollo del entorno, en la Salzedella, Vilanova d'Alcolea o Albocàsser". Además, explicó que en les Coves han contratado a 12 personas, que han asistido a cursos de formación en los salones de Caixa Rural, adiestrados por el personal de Ponferrada.